

› Ihr direkter Weg in unsere Klinik

Anfahrt aus Richtung Fulda, Gießen oder Frankfurt über die A66 bis zur Ausfahrt Schlüchtern Nord.

An der Kreuzung Umgehungsstraße links, nach ca. 1000 m 1. Straße rechts in die Kurfürstenstraße.



A Hauptgebäude



Dr. Alexander Große
Chefarzt der Geriatrie

› Kontakt

Sekretariat: Antje Paul, Regina Stock
Kurfürstenstraße 17, 36381 Schlüchtern
Tel. 06661/81-2290 · Fax 06661/81-2356
geriatrie@mkkliniken.de

› Sprechzeiten

Montag – Donnerstag	08.00 – 12.00 Uhr
	13.00 – 16.00 Uhr
Freitag	08.00 – 14.00 Uhr



› KLINIK FÜR GERIATRIE

Chefarzt: Dr. Alexander Große

Herausgeber:

Main-Kinzig-Kliniken GmbH
Geschäftsführer Dieter Bartsch
Herzbachweg 14, 63571 Gelnhausen
Tel. 0 60 51 / 87-0
info@mkkliniken.de
www.mkkliniken.de



Main-Kinzig-Kliniken

Stand 04/2015



Main-Kinzig-Kliniken

Im Mittelpunkt der Klinik für Geriatrie stehen Erkrankungen und deren Folgen von multimorbid Patienten im höheren Lebensalter. Denn meist verlaufen Krankheiten bei über 75-Jährigen anders als bei jüngeren Patienten, sodass sie einer fachspezifischen Betreuung bedürfen.

Typisch für geriatrische Patienten ist die Wechselwirkung zwischen alters- und krankheitsbedingten Veränderungen. Dadurch ist die Selbstständigkeit im Alltag gefährdet. Alltagsaufgaben wie Essen, Laufen, sich Ankleiden und Waschen erfordern ein Zusammenspiel von körperlichen, psychischen und sozialen Fähigkeiten, das im Alter oft Schwierigkeiten bereitet. Mithilfe spezieller Testverfahren untersuchen wir die verschiedenen Dimensionen, um so ein individuelles Behandlungskonzept entwickeln zu können.

Unser wichtigstes Ziel ist hierbei die Wiedererlangung der körperlichen und geistigen Fähigkeiten sowie die Linderung der Schmerzen. Dadurch wollen wir unseren Patienten die Erhaltung ihrer Selbstständigkeit ermöglichen, sodass sie ihren Alltag weitestgehend eigen-



ständig bewältigen können.

Eine entscheidende Forderung in der Altenmedizin ist, dass alle Berufsgruppen der Geriatrie eng im therapeutischen Team zusammenarbeiten sollen. Die geriatrische Klinik der Main-Kinzig-Kliniken in Schlüchtern erfüllt in hervorragender Weise diese Voraussetzung, sodass eine optimale Arbeit an und mit den Patienten durchgeführt werden kann.

Neben unseren Klinikärzten steht ein hochqualifiziertes pflegerisches und therapeutisches Team bereit, bestehend u. a. aus Physio- und Ergotherapeuten, Logopäden, Sozialpädagogen, Neuropsychologen, Klinikseelsorgern und Diabetes-Fachpersonal.

› **Schwerpunkte der Geriatrie:**

- › Multimorbide Patienten mit neurologischen Krankheitbildern wie Schlaganfall und parkinsonscher Erkrankung
- › Patienten nach schweren Operationen mit einem Immobilitätssyndrom (Gang- und Gleichgewichtsdefizite)
- › Patienten, die aufgrund von Stoffwechselentgleisungen oder Herz-, Kreislauf- oder Lungenerkrankungen eine längere Immobilitätsphase hinter sich haben
- › Patienten mit degenerativen und entzündlichen Erkrankungen der Gelenke und der Muskulatur

Durch das 24-stündige ganzheitliche Behandlungskonzept gelingt es uns, das Ziel eines möglichst weitestgehend selbstbestimmten zukünftigen Lebens für unsere Patienten zu erreichen.

› **So erreichen Sie uns im Regelfall**

Erhalten Sie durch Ihren Haus- bzw. Facharzt eine Einweisung in unsere Klinik für Geriatrie, bitten wir Sie, vorab einen Aufnahmetermin telefonisch mit Antje Paul oder Regina Stock im Sekretariat von Dr. Alexander Große zu vereinbaren. Am Tag des Termins erfolgt die Aufnahme direkt auf der entsprechenden Station.

› **Privatsprechstunde**

Nach telefonischer Terminvereinbarung über das Sekretariat. Tel. 06661/81-2290